

» PRESSE NATIONALE

Politique 



DABOU ET SONGON / ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ AUX ACTEURS POLITIQUES : « LA POLITIQUE N'EST PAS UN CHAMP DE BATAILLE POUR ÊTRE DÉSAGRÉABLE »

Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, était, hier, dimanche 31 août 2025, dans les villages de l'Agneby à Dabou et d'Ayewahi à Songon à l'occasion de l'intronisation des nouveaux chefs desdits villages. Le Chef du gouvernement en a profité pour s'adresser aux acteurs politiques en cette période électorale. Pour lui, être politicien, ce n'est pas détenir une licence de liberté de dire tout ce qu'on a envie de dire et de faire tout ce qu'on a envie de faire. « Je voudrais expliquer aux Ivoiriens que la politique n'est pas un champ de bataille pour être désagréable les uns envers les autres. En tout cas, notre philosophie de politique ne s'inscrit pas dans cette perspective. Elle s'inscrit uniquement dans ce que nous pouvons faire pour améliorer les conditions de vie de nos parents en apportant du réel et non du superflu ou non du factice », a-t-il asséné.



APRÈS LA RÉCEPTION DES DOSSIERS DE CANDIDATURE : LE CONSEIL CONSTITUTIONNEL RENTRE AU LABO AUJOURD'HUI

Le Conseil constitutionnel ivoirien a annoncé, le vendredi 29 août 2025, l'ouverture des réclamations et observations relatives à la liste provisoire des candidatures à l'élection présidentielle du 25 octobre 2025. Cette juridiction a reçu, le même jour, de la Commission électorale indépendante (CEI), soixante déclarations de candidature à l'élection du Président de la République, dont huit femmes. Le Conseil constitutionnel a donc procédé à la publication de la liste provisoire des candidatures et informe les candidats, ainsi que les partis ou groupements politiques les parrainant, qu'ils disposent d'un délai de soixante-douze heures à compter de cette publication pour présenter leurs réclamations ou observations. Après quoi, le Conseil constitutionnel rentre donc au labo.



FORUM AFRIQUE - SINGAPOUR : LA CÔTE D'IVOIRE RENFORCE SES LIENS AVEC SINGAPOUR

Le ministre ivoirien des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Léon Kacou Adom Houaja, a séjourné, du mardi 26 au jeudi 28 août 2025, à Singapour, à l'occasion du Forum des affaires Afrique-Singapour. À la tête d'une importante délégation d'investisseurs ivoiriens, il a réaffirmé, selon nos sources, la volonté de la Côte d'Ivoire de mettre en œuvre l'accord sur la promotion et la protection des investissements, signé en 2014 et entré en vigueur, le mardi 26 août 2025. Le chef de la diplomatie ivoirienne a plaidé pour une diversification des exportations ivoiriennes vers Singapour, tout en invitant les entreprises locales à saisir les nombreuses opportunités d'affaires qu'offre son pays. « Nous avons mis en exergue le cadre macroéconomique sain de la Côte d'Ivoire et la qualité de sa gouvernance sous le leadership du Président Alassane Ouattara », a-t-il déclaré lors de l'ouverture du forum.

Le Japon veut fortement aider à une gouvernance démocratique apaisée en Côte d'Ivoire. C'est tout le sens de son engagement aux côtés du ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, dans le cadre de la première édition de l'Université d'été de l'administration territoriale organisée à Yamoussoukro, du 10 au 20 août 2025. A l'occasion, 171 membres du corps préfectoral (préfets de région, préfets de département, sous-préfets et secrétaires généraux de préfecture) ont suivi une formation intensive sur la gestion démocratique des rassemblements publics et des foules, un sujet sensible à l'approche de l'élection présidentielle d'octobre 2025. Organisée par le ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, avec l'appui technique du PNUD et le soutien financier du Japon, cette session a placé les autorités préfectorales au cœur d'un processus décisif : concilier maintien de l'ordre et respect des libertés publiques.

Economie 

BANQUE AFRICAINE DE DÉVELOPPEMENT : LE NOUVEAU PRÉSIDENT DU GROUPE DE LA BAD, SIDI OULD TAH, PRÊTE SERMENT AUJOURD'HUI

Élu en mai 2025 président du Groupe de la Banque africaine de développement (BAD), Sidi Ould Tah prêtera officiellement serment, ce lundi 1er septembre 2025, à Abidjan, au Sofitel Hôtel Ivoire. Sidi Ould Tah qui succède à Akinwumi Adesina, président sortant, débute ainsi son mandat à la tête de l'une des principales institutions financières du continent. La cérémonie d'investiture du nouveau président de la BAD réunira plusieurs Chefs d'État, ministres des Finances, Gouverneurs de Banques centrales, ainsi que des représentants d'organisations régionales et internationales. Elle sera placée sous la présidence de Ludovic Ngatsé, ministre de l'Économie et des Finances de la République du Congo, et actuel président du Conseil des gouverneurs de la BAD.

RENFORCEMENT DU DIALOGUE PUBLIC-PRIVÉ : LES CADRES PARITAIRES SECTORIELS OUTILLÉS

En vue d'améliorer l'efficacité du dialogue Public-Privé, les représentants des Cadres paritaires sectoriels (CPS) participent, du 12 au 14 août 2025, à une formation sur le module « Suivi - évaluation - redevabilité - apprentissage » (SERA/MEAL). Cette session qui se déroule à Grand-Bassam a pour objectif de doter les points focaux des CPS des outils et compétences nécessaires pour concevoir, appliquer et évaluer efficacement les systèmes de suivi-évaluation. Tout en instaurant des mécanismes transparents de redevabilité et en capitalisant les apprentissages. Au cours de la cérémonie d'ouverture, Reine Dagbo, directrice de la composante 2 du ProREI, a salué la collaboration avec le Comité de concertation État-secteur privé (CCESP). Avant de rappeler que le projet, mandaté par le BMZ et mis en œuvre par la GIZ, vise à améliorer l'environnement des affaires et de l'investissement en Côte d'Ivoire, pour un secteur privé plus compétitif et moteur de croissance.

MINISTÈRE DU COMMERCE ET DE L'INDUSTRIE : LA SECONDE PHASE DES VENTES SOLDES PROROGÉE AU DIMANCHE 7 SEPTEMBRE

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a annoncé, dans un communiqué en date du mardi 19 août 2025, que la seconde période des ventes soldes est prorogée jusqu'au 7 septembre prochain. Une prorogation qui devrait offrir des opportunités commerciales aux consommateurs. « Le ministre du Commerce et de l'Industrie porte à la connaissance de l'ensemble des opérateurs économiques et des consommateurs que la date de clôture de la seconde période réglementaire des ventes soldes, initialement prévue pour le dimanche 31 août 2025, est exceptionnellement prorogée au dimanche 7 septembre 2025 (inclus) », lit-on. Selon le document, il s'agit pour le gouvernement, en cette veille de rentrée 2025-2026, de permettre aux familles de réaliser des économies sur l'achat des fournitures indispensables et donner aux commerçants l'opportunité de booster leurs ventes.



LE TRÉSOR PUBLIC CÉLÈBRE DEUX ÉVÈNEMENTS

Le Trésor public de Côte d'Ivoire célèbre ses 62 ans d'existence et organise le 16e colloque de l'Association internationale des services du trésor (AIST). Ces événements d'envergure nationale et internationale se dérouleront simultanément, du 15 au 19 septembre 2025, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Ils constituent une étape majeure dans la valorisation de l'expertise ivoirienne en matière de gestion des finances publiques et dans le rayonnement institutionnel de la Côte d'Ivoire.



DALOA / PROTECTION SOCIALE ET FINANCEMENT : LES ARTISANS SENSIBILISÉS

Une délégation de la direction de l'encadrement, de la promotion de l'artisanat et de la mutualité du ministère du Commerce et de l'Industrie a rencontré, le 27 août 2025, les artisans de Daloa. Il s'est agi de les sensibiliser à l'existence de dispositifs de protection sociale et de financement de leurs activités. Les mécanismes de protection sociale et de services de financement sont disponibles auprès de la Caisse nationale de prévoyance sociale (CNPS) et de certaines institutions financières locales. Ils visent à répondre aux préoccupations des acteurs concernant la couverture sociale et l'accès au crédit. Ces sujets étaient au cœur de cette rencontre.

Société 



DIALOGUE AVEC LES SYNDICATS DE FONCTIONNAIRES : ANNE OULOTO-LAMIZANA SE FÉLICITE DE LA POURSUITE

La Ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto-Lamizana, a tenu une séance de travail avec les organisations syndicales de la Fonction publique, le vendredi 29 août 2025, à l'école nationale d'administration (ENA) à Abidjan-Cocody. Cette rencontre s'inscrit dans la continuité de l'atelier tenu les 17, 18 et 19 avril 2025 à Grand-Bassam, portant sur l'examen de la revendication relative à la prime des fonctionnaires. A l'issue des échanges tenus à huis clos, Anne Ouloto-Lamizana a annoncé la poursuite du dialogue : « Nous avons décidé de continuer nos efforts de dialogue. (...) Nous avons une logique, c'est le dialogue. Nous sommes dans le cadre du dialogue social portant sur la trêve sociale 2022-2027, qui n'empêche pas les activités syndicales et qui n'empêche pas que nous parlions de sujets d'intérêt », a-t-elle déclaré.



TOURISME ET LOISIRS : LE MINISTÈRE RENFORCE SES ACTIONS DANS LE GONTOUGO

Du 25 au 29 août 2025, le ministère du Tourisme et des Loisirs a conduit plusieurs activités entièrement financées par le Fonds de Développement Touristique (FDT) à Bondoukou, chef-lieu de la région du Gontougo, dans le cadre de la mise en œuvre de la politique de développement touristique du Gouvernement. Ces initiatives visent à dynamiser le tourisme local et à consolider la stratégie nationale « Sublime Côte d'Ivoire ». Au total, 200 acteurs du secteur du tourisme de la Direction Régionale de Bondoukou ont bénéficié d'une formation financée par le FDT. Ces participants, issus de Tankessé, Tanda, Koun-Fao et Bondoukou, ont été initiés aux métiers du service de table, de chambre et aux techniques d'accueil. Cette initiative marque une étape importante dans la mise à niveau des acteurs du tourisme et contribue à améliorer durablement la qualité de l'offre locale.

PROTECTION SOCIALE : PLAIDOYER POUR LA CONSOLIDATION DES MÉCANISMES

Commanditée par la Direction générale de la Protection sociale du ministère de l'Emploi et de la Protection sociale, une étude a été menée sur le personnel des services sociaux, avec à la clé l'élaboration d'un dossier d'investissement sur le travail social non contributif en Côte d'Ivoire. S'inscrivant dans la volonté de consolider les mécanismes de protection sociale dans le pays, cette étude réalisée par le cabinet international KPMG a livré ses résultats, le 29 août 2025, à Abidjan-Plateau, lors d'un atelier de restitution. Dans son exposé, N'Gatta Gilles, senior manager conseil, a rappelé le constat qui a motivé l'étude. « Les investissements infrastructurels dans les centres sociaux en Côte d'Ivoire étaient en décalage avec la répartition du profil et des compétences des travailleurs sociaux », a-t-il expliqué.

TOUMODI : L'IGSAT RÉVOLUTIONNE LE CONTRÔLE DES SERVICES PUBLICS

L'Inspection générale des services de l'administration territoriale (IGSAT) a marqué un tournant majeur dans la gestion administrative locale en conduisant, le vendredi 29 août 2025, une vaste mission de contrôle et d'encadrement à Toumodi, chef-lieu de la région du Bélier. Cette initiative, menée sur instruction du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé, s'inscrit dans une opération nationale qui a déjà touché 48 entités administratives, dont 21 sous-préfectures, 8 conseils régionaux et 11 communes. À l'étape de Toumodi, l'Inspecteur général Auguste Zoguéhi Gnahoua a détaillé les axes de ce contrôle inédit. « L'objectif est d'identifier les dysfonctionnements et de proposer des solutions pour moderniser et dynamiser notre administration », a expliqué M. Zoguéhi Gnahoua.

FIN DE LA GRATUITÉ CIBLÉE DE LA CMU LE 31 AOÛT : LES COTISATIONS REPRENENT AUJOURD'HUI

Depuis le mercredi 1er mai et ce, jusqu'au 31 août 2025, soit durant quatre (04) mois, des personnes du secteur informel enrôlées à la Couverture maladie universelle (CMU) ont bénéficié de soins de santé et de médicaments couverts par la CMU, dans l'ensemble des établissements sanitaires publics conventionnés par la Caisse Nationale d'Assurance Maladie (CNAM), sans avoir à cotiser durant cette période. Cette opération de gratuité ciblée, qui a connu un franc succès avec l'enrôlement de plus de 20 millions de personnes, a pris officiellement fin, le dimanche 31 août 2025. Ainsi, sauf changement de dernière minute, à compter de ce lundi 1er septembre 2025, les cotisations pour cette catégorie de personnes reprendront.

CONSULAT GÉNÉRAL DE CÔTE D'IVOIRE À PARIS : LES PASSEPORTS ET LA CMU AU CŒUR D'UN DIALOGUE À LILLE

Du 29 au 31 août 2025, les salons de l'hôtel Hilton à Lille ont accueilli une mission consulaire exceptionnelle menée par le Consulat général de Côte d'Ivoire à Paris, en vue de rapprocher des Ivoiriens résidant dans les Hauts-de-France des services consulaires. Une initiative saluée par les bénéficiaires. Pendant trois jours, les Ivoiriens de Lille et de ses environs ont bénéficié de services consulaires sans avoir à se rendre à Paris. Cette mission foraine, initiée par SE Issiaka Konaté, consul général de Côte d'Ivoire à Paris, a permis l'établissement de près de 300 actes consulaires, allant de la transcription d'actes d'état civil à la délivrance de cartes consulaires. « Ces missions sont essentielles pour répondre aux besoins de nos compatriotes éloignés de la capitale française », a souligné SE Issiaka Konaté, avant d'ajouter : « Nous travaillons à rendre la CMU accessible à la diaspora, afin qu'elle puisse bénéficier d'une protection sociale lors de ses séjours au pays. »

TRANSPORT ROUTIER : 28 PERMIS DE CONDUIRE RETIRÉS

Des 41 permis impliqués dans des infractions ou des accidents de la route, la commission de suspension et de retrait du permis de conduire a, au cours de sa 7e session de l'année 2025, le 28 août 2025, retiré 28 permis de conduire. Pour des périodes allant de trois mois à cinq ans. Huit des mis en cause étaient absents, selon la page Facebook du ministère des Transports. A cette occasion, le Directeur Général des



RÉGION DE L'INDÉNIÉ-DJUABLIN : LES DIFFICULTÉS D'ACCÈS À L'EAU POTABLE À ZAMAKA, RÉSOLUES

À Zamaka, dans la région de l'Indénié-Djuablin, l'accès à l'eau potable n'est plus une source de préoccupation pour les habitants. Longtemps confrontés aux longues files d'attente aux rares points d'eau, ils disposent désormais d'infrastructures modernes qui leur garantissent un approvisionnement permanent. En 2022, un château d'eau d'une capacité de 80 m³ a été construit. Alimenté par un forage performant, il dessert l'ensemble du village et les hameaux environnants. « Pour faciliter l'accès à l'eau potable dans les foyers, des branchements sociaux ont été réalisés, permettant aux ménages d'obtenir un compteur à moindre coût et de bénéficier de l'eau courante directement à domicile », explique Lucien Adahé, directeur régional de l'Hydraulique et de l'Assainissement. (Source : CICG)



INTERDICTION DE CIRCULATION DES ENJINS À DEUX ROUES SUR L'EX-VGE : PLUS DE 500 MOTOS ET TRICYCLES, DES RÉFRACTAIRES, SAISIS ET CONDUITS À LA FOURRIÈRE

La mesure de restriction de la circulation aux engins à deux et trois roues sur le boulevard Félix Houphouët-Boigny (ex-VGE), est entrée dans sa phase répression. Plus de 500 motos et tricycles ont été saisis et conduits à la fourrière, lit-on dans un article de Koaci.com, publié le 29 août 2025, citant le Directeur général des transports terrestres et de la circulation (DGTTC), Oumar Sako. En matière de sécurité routière, a fait savoir la DGTTC, les utilisateurs d'engins à deux et trois roues sont considérés comme des utilisateurs vulnérables.



CRÉATION DE NOUVELLES CERTIFICATIONS : L'OSCN ET LA DGAFC MÈNENT DES RÉFLEXIONS

La formation-insertion socio-professionnelle des jeunes vulnérables à travers le service civique a été au cœur d'un atelier qui s'est déroulé, du 25 au 27 août 2025, à Grand-Bassam. Organisé conjointement par l'Office du service civique national (OSCN) et la Direction générale de l'apprentissage et de la formation continue (DGAFC), cette rencontre a permis de valider 11 rapports stratégiques devant déboucher sur la création de nouveaux Certificats de Qualification Professionnelle (CQP) adaptés aux réalités économiques du pays. A cette occasion, Marie-Laure Sidibé, sous-directrice à la Direction de la pédagogie et des curricula au METFPA, a rappelé l'appui technique apporté par son ministère à l'OSCN.



GRANDE OPÉRATION DE CURAGE DE CANIVEAUX EN CÔTE D'IVOIRE : BOUAKÉ FOFANA PILOTE LA MÉTAMORPHOSE DES RÉSEAUX D'ASSAINISSEMENT

Dans la commune d'Attécoubé, les équipes ont engagé, du 28 juin au 5 juillet, une opération de curage des caniveaux, de débouchage des passages sous les voies et de transfert de boue et débris vers la décharge publique. Sous la supervision d'Ehui Claude, responsable de JEC Construction, le périmètre s'est étendu à des artères stratégiques telles que Carena-Autoroute du Nord, le Boulevard de la Paix et le Boulevard de la Concorde, le 4^e pont et la gare Sotra Adjamé. À Abobo, où les pluies sont souvent un casse-tête, les travaux ont couvert un linéaire estimé à 18 kilomètres, s'étalant de Filtisac au carrefour N'dotré et passant par la prison civile. Débutés le 5 juin et achevés le 22 août, les travaux ont mobilisé une équipe de 25 personnes.

BURIDA/ ATELIER DE FORMATION SUR L'IMPORTANCE DU CODE ISRC : DES PRODUCTEURS ET RESPONSABLES DE STUDIOS D'ENREGISTREMENT SENSIBILISÉS

Un atelier de formation dédié aux producteurs et responsables de studios d'enregistrement a été organisé, le vendredi 29 août 2025, autour du thème : « L'importance du code ISRC dans la production musicale ». Une initiative du Bureau ivoirien du droit d'auteur (BURIDA), qui a eu pour cadre le siège de l'organisme ivoirien de gestion des droits des artistes à Cocody Deux Plateaux, avec pour objectif de renforcer leurs capacités en matière de gestion des droits d'auteurs et droits voisins à l'ère du numérique. A l'ouverture de cet atelier, le Directeur général adjoint (DGA) du BURIDA, Serge Akpatou, a rappelé la nécessité et la pertinence d'une identification standardisée des enregistrements face à la montée en puissance de la distribution musicale en ligne. D'où l'importance du code ISRC (International standard recording code), dont la vocation est de tracer chaque œuvre, d'assurer une répartition équitable des revenus générés et de lutter contre le piratage.



VU SUR LE NET

CARBURANTS : LE SUPER ET LE GASOIL EN LÉGÈRE BAISSÉ POUR SEPTEMBRE 2025

Le Ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, à travers la Direction générale des hydrocarbures, a publié, le vendredi 29 août 2025, les prix maxima de détail des produits pétroliers applicables sur l'ensemble du territoire national pour la période du 1er au 30 septembre 2025. Bonne nouvelle pour les consommateurs : le Super sans plomb et le gasoil moteur enregistrent une légère baisse de leurs tarifs. Le litre de Super sans plomb est désormais fixé à 830 F CFA, tandis que le gasoil moteur est ramené à 675 F CFA, contre des prix plus élevés au mois d'août. Le pétrole lampant, utilisé notamment dans les zones rurales, reste stable à 705 F CFA le litre. Concernant le gaz butane, les prix sont également maintenus. La bouteille de 6 kg s'élève à 2 000 F CFA, celle de 12,5 kg à 5 200 F CFA, tandis que la plus grande capacité, 28 kg, est proposée à 13 000 F CFA.

DIPLOMATIE : LE REPRÉSENTANT PERMANENT DE LA CÔTE D'IVOIRE AUPRÈS DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES DES PRODUITS DE BASE REÇU PAR L'AMBASSADEUR DE LA RÉPUBLIQUE DU HONDURAS AU ROYAUME-UNI

Dans le cadre des assises statutaires de l'Organisation Internationale du Café (ICO) qui se tiendront, du 13 au 17 octobre 2025, à San Pedro Sula (Honduras), SEM Aly Touré, Représentant Permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Organisations Internationales des Produits de Base a été reçu en audience, le Jeudi 28 Août 2025, à Londres par SEM Ivan Romero Martinez, Représentant du Honduras à l'OIC, Ambassadeur de la République du Honduras auprès du Royaume Uni d'Angleterre, par ailleurs Doyen du Corps Diplomatique au Royaume-Uni. D'entrée de jeu, SEM Aly Touré a remercié son hôte et indiqué être venu échanger avec lui sur la prochaine session du Conseil et des organes subsidiaires de l'Organisation Internationale du Café.

ALPHABÉTISATION : LE GOUVERNEMENT VEUT RÉDUIRE LE TAUX D'ANALPHABÉTISME PAR LA PROMOTION DES ALTERNATIVES ÉDUCATIVES

Chaque année, le 08 septembre, est célébrée la Journée internationale de l'Alphabétisation. En Côte d'Ivoire, le taux d'analphabétisme est estimé à 47% par l'Unesco. Ce taux est plus significatif chez les femmes surtout en milieu rural. Le gouvernement a pris l'engagement de réduire le taux d'analphabétisme national à courte échéance. « Avant d'arriver ici, je n'avais jamais fait l'école. Je ne savais ni lire ni écrire. Mais aujourd'hui grâce à la formation, j'ai appris à lire et à écrire. Je peux écrire mon nom. Avant cette formation, lorsque je recevais des messages, j'étais obligée de les donner à ma fille pour qu'elle me les lise. Maintenant, j'arrive à lire moi-même mes messages », indique Estelle Aimée Yawa Yao. La jeune femme fait partie des 32 auditrices en alphabétisation digitale que compte cette année la Maison du digital de l'Institut de formation et d'éducation féminine (IFEFF) d'Agboville. Selon Maimouna Bamba Kouassi, responsable de l'IFEFF, la formation se fait sur dix mois. Elle permet, en plus d'apprendre à lire, écrire et calculer, d'accompagner les auditrices sur le chemin de l'autonomisation. Dans les maisons digitales, les cours d'alphabétisation se font sur des tablettes. Les auditrices sont aussi initiées à la manipulation de l'ordinateur. Des pratiques bien en phase avec le thème de la célébration de la Journée internationale de l'alphabétisation de cette année, « Promouvoir l'alphabétisation à l'ère du numérique ». Ce thème souligne la nécessité d'outiller les hommes et les femmes pour saisir les opportunités qu'offre le numérique. (Source : CICG)



BAKARY SIDIBÉ, DIRECTEUR DU SERVICE CIVIQUE D'ACTION POUR LE DÉVELOPPEMENT (SCAD) : "DE 2018 A CE JOUR, 6 750 JEUNES PRIS EN CHARGE A 100% PAR L'ÉTAT EN PENSION COMPLÈTE DANS NOS CENTRES OPÉRATIONNELS"

Dans sa politique en faveur des jeunes, le gouvernement a mis en place de nombreuses structures dont le Centre de Service civique d'Action pour le Développement (SCAD). Dans un entretien accordé au CICG, son Directeur, Bakary Sidibé, présente les missions du SCAD et fait un bilan des actions réalisées à ce jour. "De 2018 à ce jour, ce sont 6 750 jeunes pris en charge à 100% par l'État de Côte d'Ivoire en pension complète (sans contribution des parents) dans nos cinq centres opérationnels", a-t-il indiqué, avant d'ajouter : "Dans ces centres, les jeunes sont en mode internat, avec du personnel médical et des travailleurs sociaux pour prendre soin d'eux durant leur formation de 6 mois".

Culture



DJIDJI AYÔKWÉ : ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ RÉITÈRE L'IMMINENT RETOUR DU TAMBOUR PARLEUR EN CÔTE D'IVOIRE

Robert Beugré Mambé, Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, a réitéré le retour, très bientôt, sur les terres ivoiriennes du tambour parleur « Djidji Ayôkwé ». C'était, le mercredi 27 août 2025, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, lors de la 6ème édition du Forum Connect Côte d'Ivoire. Réaffirmant l'engagement du Gouvernement ivoirien de créer les conditions de l'éclosion et le développement de l'économie orange ivoirienne, le Chef du Gouvernement a ouvert une autre lucarne pour la culture ivoirienne. « Je voudrais dire à mes parents atchans que "Djidji Ayôkwé" sera bientôt parmi nous grâce à nos prières et à la dextérité politique du Président Alassane Ouattara », a-t-il déclaré solennellement du haut de cette tribune. Et ce, sous les ovations nourries des nombreux élus, chefs traditionnels et autres représentants des 14 Districts et 31 Régions de la Côte d'Ivoire présents à ce Forum. (Source CICG)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



+225 07 87 36 36 36



Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale